

17.02.2017 – 17:45 Uhr

## Christian Stambach renonce à sa réélection au conseil d'administration

Arbon (ots) -

Arbon, le 17 février 2017 - À l'occasion de l'assemblée générale ordinaire qui se tiendra cette année le 28 avril 2017, Christian Stambach renoncera à sa réélection au conseil d'administration.

Élu pour la première fois en 2009 au conseil d'administration du groupe alors nommé AFG Arbonia-Forster-Holding AG, Christian Stambach motive son retrait comme suit : «Après huit années d'activité extrêmement intéressantes en tant que membre du conseil d'administration, les voies pour une évolution favorable dans l'avenir sont posées. Je me réjouis de pouvoir rester proche du groupe Arbonia d'une autre manière».

Le conseil d'administration et la direction remercient chaleureusement M. Stambach pour son fort engagement et ses fructueuses actions qui ont contribué de manière essentielle au développement de ce qui est aujourd'hui le groupe Arbonia.

Les autres membres du conseil d'administration se présentent en vue de leur réélection annuelle. Le conseil se réduira donc probablement à huit membres. La prochaine assemblée générale ordinaire aura lieu vendredi, le 28 avril 2017 dans le hall Olma 2.1 à St. Gall.

Pour de plus amples informations sur Arbonia, consultez le site Web [www.arbonia.com](http://www.arbonia.com).

Contact:

Alexander von Witzleben  
Président du Conseil d'administration et CEO

Fabienne Zürcher  
Directrice Corporate Communications  
T +41 71 447 45 54  
[fabienne.zuercher@arbonia.com](mailto:fabienne.zuercher@arbonia.com)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100052526/100799170> abgerufen werden.